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На сегодняшний день подвижек со стимулированием долгосрочного страхования жизни
нет, констатировал 27 мая на встрече с журналистами президент Всероссийского союза
страховщиков Игорь Юргенс.  

  

«Какого-то значимого стимулирования долгосрочного страхования жизни пока не
происходит. Понять Минфин можно, потому что выпадающие из бюджета доходы
существенны. Но это не означает, что мы с этим согласны, – охарактеризовал текущую
ситуацию г-н Юргенс. – При очень благостном отношении как ЦБ, так и, в первую
очередь, Минфина, нет никаких поощрений ни по unit-linked, ни по другим вопросам».

  

По словам эксперта, до сих пор произошла лишь одна небольшая подвижка:
работодателям теперь, возможно, будет выгодно отдавать страховщикам часть средств
для долгосрочного страхования своих работников. Речь идет о правительственном
законопроекте, устраняющем двойное налогообложение при страховании физлиц
работодателями. Однако и этот момент пока не согласован Российской трехсторонней
комиссией по регулированию социально-трудовых отношений, состоящей из
представителей профсоюзов, предпринимателей и правительства.

  

В части выхода страховщиков на рынок пенсионного страхования также пока не
достигнуто взаимопонимание с НПФами, выступающими против присутствия страховых
компаний в этом сегменте. Однако, учитывая постоянные пертурбации пенсионной
системы, страховщики с пониманием относятся к проблемам пенсионных фондов и не
форсируют события.

  

Источник: Википедия страхования , 28.05.14
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